



## COMMUNIQUÉ

---

DE : Service à la clientèle

À : Tous les clients du 2001, avenue McGill College, Montréal

DATE : Le 7 août 2018

OBJET : Tests sur le système d'alarme incendie

---

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer que nous effectuerons des tests le **jeudi 9 août 2018, entre 5 h et 8 h**. Veuillez noter que ces tests pourraient occasionner le déclenchement des avertisseurs d'alarme incendie.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au [sac@cominar.com](mailto:sac@cominar.com) ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

*Faisons affaire ensemble*



## COMMUNIQUÉ

---

FROM: Customer Service

TO: All clients of 2001 McGill College Avenue, Montreal

DATE: August 7, 2018

SUBJECT: Tests on the fire alarm system

---

Madam, Sir,

This notice is to inform you that we will proceed with tests on the fire alarm system on **Thursday, August 9, 2018, between 5:00 A.M. and 8:00 A.M.** Please be advised that the tests may cause the fire alarm system to ring.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact our Customer Service Centre by e-mail at [sac@cominar.com](mailto:sac@cominar.com) or by phone at 514-337-8151.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,

---

*Faisons affaire ensemble*